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平成２７年 第１２回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年１２月２２日（火曜日） 

招 集 場 所 三朝町役場 第３会議室  

開     会 平成２７年１２月２２日 午後１時３０分 

出 席 委 員 藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・中前雄一郎・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

社会教育課参事 馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

  

教育長報告 小・中学校 PTA連絡協議会要望書について 

      下谷出身の俳人河原晩成の遺族からの寄贈について 等 

課長報告  後期学校訪問報告書について 

      あいさつ運動について 

      １月行事予定と 12月行事報告について 

 

 

 

そ  の  他  

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
芦田委員・吉田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 

平成２７年度第２回計画訪問について、三朝町小・中学校ＰＴＡ連絡協議会

要望書について、下谷出身の俳人・河原晩成のご遺族からの系譜及び免許目録

のご寄贈について説明 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 河原晩成の句集などはありますか 

教育長 
手元にありますので、ご覧ください。図書館等にも保存していきたいと思い

ます。 
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委員長 では、次に課長報告について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
大人の背中運動の中でノーテレビデーの取組みについて、数年前から改善し

ていく必要があるという話がでていましたが、どうですか。 

事務局 

学校として統一した改善への取組みがなかなかできていないのが実情です。

町民への啓発としては、公民館等にチラシなど配布するなど考えているところ

です。 

委員 

学校では、テレビだけでなく、ゲームやスマホなど含めたメディア全体の取

組みとして動いています。テレビだけにこだわらないで、時代にあった推進の

仕方があると思います。 

事務局 

実際には、テレビだけでなく、ノーメディアとしての取組みをしているとこ

ろですが、検討会の場などで、呼称や時代にあった取り組みなど話し合いを進

めていきたいと思います。 

委員 
大人もゲームにはまっているケースなどがありますので、いろいろ議論して

いく必要があると思います。 

委員長 次に社会教育課の関連で何か質問はありますか。 

委員 

子どもフェスティバルでの段ボール紙相撲では、参加者が減ったのかどうか

わかりませんが、時間が早く終わったようです。もう少し戦いの回数を増やし

てやってはどうでしょうか。また、デザイン賞とかでは、公平性を保つために

参加者の投票だけでなく審査員を設けたり、デザインの中では、オリジナルの

ものを審査するようにしてはどうかといった意見が保護者の方からありまし

た。大会議室での料理もたくさん余っていたようなので、調整も必要なのかな

と思いました。 

事務局 課内で検討してみたいと思います。 

委員 
図書館システムの更新を考えておられるようであるが、学校図書館ともつな

がっているんですか。 

事務局 

現在は、学校から図書館の蔵書はみられますが、その逆はできません。新し

いものになるとこうしたことも可能ですが、まずは、図書館のシステムを更新

していくことを考えているところです。 

委員 
システムのことはよくわかりませんが、小学校統合も控えていることでもあ

り、見通しを持って進めていってほしいと思います。 

  

教育長 

先日の総合教育会議で提案のあった、大瀬区の区域について、大瀬区長さん

と話しをしました。お話しを聞く限りでは明らかにむずかしい方はないような

印象を受けましたが、今後、さらに予算面や全体のスケジュールなど、できる

だけ早くまとめて委員の皆さんにお示ししたいと考えているところです。 
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委員 

保護者や学校、地域に対して、統合時期が平成３２年度になりそうだという

ことは、いつ頃から伝えることになりますか。３月の議会が終わってからです

か。 

事務局 
１月に臨時議会があるので、間に合えばここで説明をした後に、３月までに

保護者や地域に説明できればいいと思っています。 

委員長 その他に何かありますか。 

委員 

三朝中学校で、１月１５日の１１時５０分から行政評価事務所で出前授業を

することになりました。中学生に主権者意識を持ってもらおうと計画したもの

ですので、お知らせします。 

委員長 その他に何かありますか。（なしの声） 

  次回定例会を１月２６日（火）午後１時３０分から開催を確認 

委員長 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後２時５７分終了 

 


